

---

FDP Bad Vilbel

## **17.09.2024: „PFARRER SEBASTIAN KNEIPP“ WAR AUF EINLADUNG DER FDP IN DER QUELLENSTADT**

16.10.2024

---

Auf Einladung des heimischen FDP-Vorsitzenden Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn war der stellvertretende Vorsitzende des hessischen Landesverbandes der Kneipp-Vereine, Peter Wolff, zu Gast in Bad Vilbel. Gemeinsam mit der 2. Vorsitzenden des heimischen Kneipp-Vereins, Brigitte Fuchs, erläuterte der zuständige Stadtrat Udo Landgrebe (SPD) dem Gast aus Fulda die neugestaltete Kneipp-Einrichtung im Kurpark direkt an der Nidda. Klassisch bestehen diese Anlagen aus einem Tretbecken, einem Armbecken, einem Barfußpfad und einem Kräuterbeet. Im Kurpark sind diese Einrichtungen von zahlreichen Sitzbänken umgeben. „Ich habe bisher bundesweit nur wenige Anlagen gesehen, die so vorbildlich angeordnet sind und sehr gepflegt zum Besuch einladen“, stellte Wolff vor Ort fest. Häufig fehlte auch eine der vier notwendigen Anlagen.

Stadtrat Landgrebe erläuterte den Gästen der Liberalen, dass man gerade erst eine notwendige Verbesserung vorgenommen habe. „Leider war bisher im Tretbecken immer Algenbefall, deshalb war es einfach zu rutschig. Nunmehr ist im Becken ein besonderer Belag aufgebracht worden, der diese Gefahr gebannt hat.“ Besonders wichtig sei der Stadt, dass der gesamte Bereich immer gepflegt wird. „Hier schludern wir nicht. Regelmäßig kommen zwei städtische Mitarbeiter, um zu säubern, Grünschnitt vorzunehmen und Herbstlaub zu entfernen“, so Landgrebe weiter.

Gemeinsam mit Brigitte Fuchs vom Kneipp-Verein bat Stadtrat Landgrebe die Gäste, selbst für die Sauberkeit der Anlage zu sorgen. Hierzu gehört auch das Anleinen von Hunden genauso wie das Beobachten der Kinder, dass diese keine Steine in die Becken werfen.

Als Mitglied des Kreistags erinnerte Hahn an die Initiative „Kneipp-Bäder 3Eck Wetterau“.

Im Zuge des Hessentags 2025 werde man um die Anlagen im Kurpark einen größeren Event zur Werbung für die Ideen des Pfarrers Sebastian Kneipp organisieren. Zu diesen gehörten Wasser, Bewegung, Ernährung, Lebensgestaltung und Heilpflanzen.

„In Bad Vilbel durfte ich ja schon eine Kneipp-Ampel eröffnen und eine Kneipp-Treppe einweihen. Auch diese Einrichtung ist für viele Kommunen vorbildlich“, fasste Peter Wolff zusammen, der in dem klassischen Kostüm des Pfarrers Sebastian Kneipp zu Gast war.

Bild v.l.n.r.: Gero Hofmann, Jörg-Uwe Hahn, Udo Landgrebe, Brigitte Fuchs und Pfarrer Kneipp (Peter Wolff).